

Prix de la Reine Marie-Amélie Longines, une épreuve réservée aux dames

CAVALIÈRES En 2014, cette course a consacré Barbara Guenet. Nos espoirs tricolores reposent, cette année, sur Marie Rollando.

Le Prix de la Reine Marie-Amélie Longines figure en 8^e position du programme des courses de la journée. Elle réunira dans les stalles de départ des cavalières de la Fédération internationale des gentlemen-riders et des cavalières (Fegentri). Créée en 1955 pour promouvoir et développer les courses internationales réservées aux amateurs, cette fédération regroupe

aujourd'hui 25 pays et organise, en partenariat avec Longines, sur les quatre continents, deux championnats du monde, l'un pour les hommes, l'autre pour les femmes : « Chaque pays sélectionne un cavalier et une cavalière pour porter ses couleurs, explique la présidente Nathalie Bélinguier. L'épreuve du circuit la plus belle et la plus prestigieuse est sans conteste ce Prix

de la Reine Marie-Amélie Longines qui se déroule pendant le Prix de Diane Longines. Les cavalières sont toujours très honorées d'être en piste ce jour-là. »

L'an passé, Barbara Guenet réalisait l'exploit de cumuler une victoire à Chantilly, puis de décrocher, tout comme le Français Maxime Denuault, la plus haute marche du podium au championnat du monde. Un doublé aussi rare que magistral. Pour l'édition 2015, tous les espoirs tricolores reposent sur la talentueuse Marie Rollando (30 ans), qui lorsqu'elle ne vit pas à bride abattue sa passion, travaille comme courtière en assurance de courses de chevaux. ■ L.H

Barbara Guenet
lors de sa victoire
en 2014.

ALEXIS TOUREAU

